



Más Ofertas Aquí

PVP: 123.808,00 €
[Más productos](#)

Miércoles 12 de noviembre de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)



NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

UGR

La Universidad de Granada recibe tres millones para que sus alumnos viajen al extranjero

07:47 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



El campus granadino es la institución que recibe más ayudas del Ministerio de Ciencia, para que 1.827 de sus estudiantes participen en el programa Erasmus.

JORGE PARADINAS. La Universidad de Granada (UGR) es, seguramente, la institución española que más activamente participa en el programa de intercambio de estudiantes Erasmus. Se trata del campus español que más alumnos extranjeros recibe cada curso –la mayoría son erasmus–y, además, cada año acrecenta la cifra de alumnos propios que deciden embarcarse en la ‘aventura europea’, es decir, realizar parte de un curso en una universidad europea. Este año son 2.676 los estudiantes de la UGR que estudiarán en otros países europeos gracias a estas becas erasmus.

Pues bien, tanto interés ha sido recompensando. El Ministerio de Ciencia e Innovación concederá durante este curso más de 40 millones de euros a 101 instituciones educativas nacionales –la mayoría universidades– para que sus estudiantes con menos recursos económicos puedan participar en el programa Erasmus. La UGR será el centro educativo español que más ayudas recibirá en este concepto, con un total de tres millones de euros.

El dinero se repartirá entre 1.827 alumnos de la UGR que viajarán durante este curso a campus europeos, es decir, los que han acreditado tener menos recursos económicos de los 2.676 jóvenes que tienen previsto realizar estudios en otros países. La cantidad que corresponderá a cada becario gracias a esta ayuda ministerial es de 190 euros al mes, una cifra que en principio puede parecer no demasiado elevada, pero que se debe sumar el dinero que también aportan la UGR y la Junta de Andalucía.

Además, hay que tener en cuenta que las cantidades que desembolsan muchos de los estudiantes granadinos por alojarse en residencias universitarias en el extranjero no son demasiados elevadas gracias a convenios suscritos por la institución. La siguiente universidad con más alumnos subvencionados para el programa Erasmus es la Complutense de Madrid, con 2,4 millones de euros para 1.570 estudiantes. A continuación figuran la Universidad Politécnica de Valencia, con 1,9 millones de euros para 1.171 estudiantes.

COMPARTIR



[¿qué es esto?](#)

[ENVIAR PÁGINA »](#)

[IMPRIMIR PÁGINA »](#)

[AUMENTAR TEXTO »](#)

[REDUCIR TEXTO »](#)

Más Ofertas Aquí



Cinturón Desgastado Hombre Taillissime
 Las mejores ofertas de La Redoute.

PVP: 21,90 €



Piso Barcelona (08006)
 Facilísimo, tu portal inmobiliario.

PVP: Gratuito



Piso en Venta Madrid
 Te ayudamos a buscar tu hogar.

PVP: 179.000,00 €



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree que las últimas lluvias caídas en la provincia significan el final de la sequía?

- Sí
- No

[Votar](#)

RESULTADOS ACTUALES

Sí	22
No	78

[Ver más encuestas](#)



Foro de debate
 ¿Qué opina sobre la elección de Barack Obama como presidente de los Estados Unidos?
 Deje aquí su comentario

Memoria recuperada
 'Historias de represaliados por el franquismo'